

Une 12^{ème} édition sous un soleil radieux !

Le comité du Festival au Pays des Enfants à Château-d'Oex a clôturé ce dimanche sa 12^{ème} édition. Les festivaliers se sont déplacés en grand nombre au Pays-d'Enhaut et ont profité des spectacles, animations et ateliers proposés du 24 au 28 juillet. Le soleil a contribué à cette réussite en faisant l'immense cadeau de sa présence pendant les 5 jours du festival.

« Une excellente cuvée », relève Gabriel Mottier, président du Festival au Pays des Enfants à Château-d'Oex, au moment de refermer les portes de cette nouvelle édition. Une météo de rêve avec 5 jours de soleil et des températures estivales agréables. Pas moins de 5 spectacles offerts, 6 spectacles payants et plus de 20 activités ont rythmé chaque journée du festival. Les enfants, parents, grands-parents sont repartis plus que ravis, avec le sourire aux lèvres et des souvenirs pleins la tête !

Fréquentation des spectacles

Les spectacles en salles ont enregistré une belle fréquentation. La salle villageoise a cartonné avec le nouveau spectacle « Toque Toque » des Petits Chanteurs à la Gueule de Bois et le spectacle « Solo » d'Henri Dès, qui avait suscité de l'effervescence dans la billetterie avant même l'ouverture du festival. Cette même salle a accueilli le Collectif Mazette pour « L'incroyable histoire de ta vie ! », un spectacle d'impro où l'histoire évoluait avec les suggestions des spectateurs. « Le Marchand de Planètes » de la Compagnie Jarnicoton et la petite coccinelle « Léopoldine » de la Compagnie l'Attrape Troupe ont également ravis le jeune public. « The last but not the least », les deux joyeux lurons Gilbert & Oleg, qui remplissent leur roulotte-chapiteau à chaque représentation, ont fait rire toutes les générations.

Ateliers & activités

Dans les nouveautés de cette édition : un cours de break dance par de vrais pros ou encore un jeu de prévention du feu animé par les spécialistes de l'ECA. Une immersion dans une école du Zanskar avec entre autres, exposition de photos géantes, initiation aux bols tibétains et dégustation de momos. Pour la deuxième année, les fresques en lego imaginées par Eric & Alex, ont coloré la place de fête. La construction au gré de la journée a occupé de nombreuses familles et les plus mordus sont même restés pour aider au tri des 35'000 pièces. A cela s'ajoutent bien évidemment les immanquables : chantier machines du Groupe Grisoni, accrobranche de COOP, tyrolienne géante, chasse au trésor, et bien plus encore !

Animations extérieures

La déambulation féérique des Chimères du Vent avec leurs bulles géantes a émerveillé petits et grands à travers la rue du village. Les 4 danseurs de breaking de la Compagnie Surprise Effect ont mis le feu sur la place avec leur spectacle « we connect the world 2.0 », où chaque après-midi, la foule les attendait avec impatience. Richard Filby au flegme anglais, a montré ses grandes capacités de jonglage et la famille Camus sous le nom des Touristes a amusé les festivaliers avec leur spectacle artistique et musical. Comme chaque année, l'école de cirque Coquino a animé le festival avec son spectacle trampo-camion et ses ateliers de cirque tout au long de la journée.

Le festival ferme ses portes après 5 jours de rires, de spectacles et de partage ! Une édition 2024 qui confirme l'intérêt grandissant du public et inscrit l'évènement dans le calendrier estival des familles. C'est avec beaucoup de plaisir que le comité d'organisation du Festival au Pays des Enfants donne d'ores et déjà rendez-vous aux festivaliers l'an prochain, pour une nouvelle édition qui aura lieu du 23 au 27 juillet 2025.